

Oficina de Orientación celebró su vigésimo aniversario

30 SEPT 2005



Durante la celebración de los 20 años de la Oficina de Orientación se ofreció un homenaje a las personas que hicieron posible su creación.

La Oficina de Orientación de la Vicerrectoría de Vida Estudiantil celebró su vigésimo aniversario, el pasado 23 de setiembre, en el Miniauditorio de la Facultad de Ciencias Agroalimentarias.

El acto contó con la participación del Vicerrector de Vida Estudiantil, M.L. Carlos Villalobos; la Jefa de esa Oficina, Licda. Yamileth Quirós, y el Presidente de la Federación de Estudiantes de la UCR (FEUCR), Sr. Juan Diego García.

Como parte de esta actividad se ofreció un homenaje a la ex Vicerrectora de Vida Estudiantil y creadora de la Oficina de Orientación, Licda. Rosa Isabel Blanco, y a las exjefaturas Licda. Jeannette Muñoz, Licda. Adela Barrantes; M.Sc. María Gabriela Regueira, y M.Ed. Carmen Frías.

También recibieron un reconocimiento las funcionarias con 20 años de laborar en esta dependencia Licda. Adela Barrantes, M.Sc. Rosemary Gómez, Licda. Ana Betty González; Licda. Leyla Salazar, Licda. Laura Vargas, y M.Sc. Patricia Ruh.

Esta Oficina fue creada en 1985 con el nombre de Programa de Unidades de Vida Estudiantil, y su objetivo es coadyuvar con el estudiantado en la construcción de respuestas a sus necesidades durante su formación académica, teniendo presente el respeto y la autodeterminación.

Actualmente está conformada por siete Centros de Asesoría Estudiantil (CASE), ubicados en las áreas de Artes y Letras, Ciencias Básicas, Ciencias Sociales, Ingeniería, Salud, Ciencias Agroalimentarias y Estudios Generales; el Centro de Orientación Vocacional-Ocupacional (COVO) y el Centro de Asesoría y Servicios al Estudiante con Discapacidad (CASED).

Según dijo el Sr. Juan Diego García, la Oficina de Orientación desempeña una labor muy valiosa e importante, sin la cual muchas/os estudiantes estarían muy desorientados, como le sucedió a él cuando ingresó a la UCR, y requirió la ayuda de las y los profesionales de esta dependencia.

Por su parte, la Licda. Yamileth Quirós reconoció la labor que desempeñaron quienes crearon esta dependencia, así como la que actualmente llevan a cabo las y los profesionales que la conforman.

Añadió que esta oficina se caracteriza por el trabajo desconcentrado y en equipo interdisciplinario, lo cual le ha permitido desempeñar una labor muy dinámica y desarrollar tanto proyectos específicos que responden a las necesidades estudiantiles propias de las áreas académicas, como generales de carácter institucional.

Asimismo, el M.L. Carlos Villalobos apuntó que desde sus inicios la Universidad entendió que para hacer un viaje se requiere el trabajo de los expertos que conocen los puntos cardinales que marcan el camino, y eso es precisamente lo que ha venido haciendo la Oficina de Orientación.

Agregó que en realidad esta dependencia tiene más de 20 años de existir, ya que desde 1943 existía el Departamento de Bienestar y Orientación, acompañando a los y las estudiantes universitarios, y que este acompañamiento constituye el alfa y el omega de esta Institución.

En este sentido, dio las gracias a las y los profesionales de esa Oficina, "por indicar a nuestros estudiantes el girasol que mira al sol".